



Bulletin d'information sur les pesticides

N°10 – Septembre à Novembre 2022

Actualités associatives



@ Phil

Canada : Opposition citoyenne au glyphosate au nom de la santé humaine et de l'environnement

Les habitants du North Mountain, dans le comté d'Annapolis (province de la Nouvelle-Écosse) sont victimes depuis de nombreuses années des épandages aériens de glyphosate, et demandent sans relâche aux gouvernements locaux de mettre fin à cette pratique.

Le [20 septembre](#), une dizaine de résidents de North Mountain étaient présents lors d'une réunion du conseil municipal du comté de Kings (un autre comté de la Nouvelle-Écosse) afin de faire pression sur les conseillers en demandant un moratoire sur cette pratique. En août dernier, la province a autorisé l'épandage sur une surface de 2 306 hectares de terres forestières.

Rappelons que les municipalités n'ont aucune compétence en matière de pulvérisation aérienne, la compétence appartenant à la province de Nouvelle-Écosse, laquelle suit elle-même l'exemple fédéral.

Au Canada, le glyphosate est l'herbicide le plus vendu. Cependant, son autorisation de mise sur le marché et son épandage par voie aérienne vont à l'encontre des risques encourus par les Canadiens. Les résidus de glyphosate répandus lors des pulvérisations aériennes affectent la santé des résidents, et plus particulièrement celle des personnes vulnérables, tels que les enfants jouant à l'extérieur.

Une [e-pétition](#) a été lancée le 18 septembre afin de réclamer au ministre de la Santé l'interdiction de la vente et de l'utilisation du glyphosate. Citoyen.nes canadien.nes, nous vous invitons à la signer !

Si vous êtes arrivé jusqu'ici, pouvez-vous faire encore un tout petit effort pour nous permettre de continuer ce travail d'investigation et d'information pour aider les victimes de pesticides ?

Justice Pesticides a besoin de vous.

Je donne à Justice Pesticides

[Retour au site de Justice Pesticides](#)